
1 

 

令和元年 ９月宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

【日程】 

令和元年９月 ９日（月） 芥川議員，中口議員，野口議員 

９月１０日（火） 樫﨑議員，福田議員 

 

発言順 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）子育て支援サービスについて 

 要旨 

① 電子母子手帳アプリの導入について 

② 低出生体重児向けの母子手帳について 

③ 乳幼児の健康診査について 

④ 幼児教育・保育の無償化の制度の周知について 

健康福祉部長 芥川幸子議員 

（2）自転車の安全・安心な利用を促す取組について 

 要旨 

① 自転車保険加入の促進の取組について 

市民環境部長 

（3）生活排水処理の推進について 

 要旨 

① 合併処理浄化槽への転換を促す取組について 

市民環境部長 

（4）いじめ防止等対策について 

 要旨 

① 本市における現状と課題について 

② 問題解決に向けての対策について 

③ スクールロイヤーの活用について 

教育部長 

２ （1）ワンピースのキャラクター像の設置について 

 要旨 

① 本事業の目的と本市の取組結果について 

② 今後の取組について 

 

 

健康福祉部長 

市長 

中口俊宏議員 

（2）県道川尻・宇土線の整備について 

 要旨 

① 県道川尻・宇土線整備の進捗状況について 

② 今後の活動について 

建設部長 

（3）安全・安心なまちづくりについて 

 要旨 

① 子ども見守り活動について 

・本市の子ども見守り活動の現状について 

・今後の活動について 

 

 

 

教育部長 

教育長 
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３ （1）自然災害と地域防災 

要旨 

① ハザードマップの活用と周知について 

② 防災と避難における防災士の役割について 

③ 自主防災（自助・共助）と防災士について 

④ 防災士の推進と支援について 

 

 

総務部長 

総務部長 

総務部長 

市長 

野口修一議員 

（2）住吉自然公園の観光客対応 

 要旨 

① あじさい時期の観光客の現状と対応について 

② ボランティアに頼る交通誘導について 

③ 増加し続ける観光客の対策と交通事故防止について 

 

 

経済部長 

経済部長 

経済部長 

建設部長 

市民環境部長 

（3）市民生活とゴミ収集 

① 廃プラゴミの回収について 

② 廃油収集と活用について 

③ 生ゴミ回収のリユースについて 

市民環境部長 

４ （1）学校給食について 

要旨 

① 学校給食におけるノロウイルス対策は。衛生管理目的の調

査は行っているのか 

・給食センター 

・米飯センター，パン工場 

② アレルギー対策 

・学校給食のアレルギー対応での市の方針はあるのか 

・学校長など管理職へのアレルギー対応の研修は行われ 

ているのか（エピペン講習等） 

   ・アレルギー対応において医師の診断書，生活管理指導票

は毎年提出を求めているのか。それにかかる生活援助

の必要な家庭への費用補助について 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

教育長 

教育部長 

 

教育部長 

樫﨑政治議員 

（2）介護予防・日常生活支援総合事業について 

 要旨 

① 「介護予防訪問介護」，「介護予防通所介護」について 

・要支援認定１，２の方，非該当の方，総合事業対象者の

方のサービス等の違い 

・通所型サービスについて 

健康福祉部長 

（3）障害者総合支援法について 

 要旨 

① 障害者サービスから介護保険に切り替わる場合の現状と

課題 

健康福祉部長 
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５ （1）市営墓地の整備について 

 要旨 

① 墓の経過と現状について 

② 共同納骨堂の建設について 

市民環境部長 福田慧一議員 

 

（2）入管法改定と外国人労働者問題について 

 要旨 

① 技能実習生等の実態はどうなっているか 

② 技能実習生の増加に伴う市の対応について 

経済部長 

（3）高齢者の介護医療での保証人等の問題について 

 要旨 

① 身元保証人等のいない方に対する市の取組について 

② 身元保証等のない方に対する支援について 

健康福祉部長 

（4）１０月からの幼児教育，保育の一部無償化について 

 要旨 

① 無償化の対象はどうなっているか 

② 給食費の負担はどうなるか 

③ 給食費の滞納世帯に対する対応について 

④ 給食費徴収事務負担増に対する支援について 

⑤ 無償化による市の財政支出の負担軽減はどのくらいか 

⑥ 宇城市は副食費の全額負担をきめた。宇土市も全額負担し

支援すべきだ 

⑦ 市内に新たに設置された企業主導型保育所の現状と問題

点について 

 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

市長 

 

健康福祉部長 

※質問内容・答弁者は変更になる場合があります。 


